



Entente-cadre sur l'offre de service d'éducation postsecondaire et de formation continue en français à Terre-Neuve-et-Labrador

Cette entente de partenariat établit les termes et conditions entre les associations et organisations membres de la Table ronde de Terre-Neuve-et-Labrador (T.-N.-L.) pour la prestation de services d'enseignement postsecondaire et d'éducation permanente en français à T.-N.-L. Cette collaboration prendra effet à la signature de ce document et sera valable jusqu'au 30 juin 2024.

Mandat de la Table de concertation

Offrir un lieu de réflexion, de discussion et de mobilisation des différents intervenants locaux concernés par la formation continue, le développement des compétences et l'éducation aux adultes en français.

Principes directeurs

- Respecter les mandats, les orientations et les résultats stratégiques de chaque association ou organisme membre de la Table de

Partnership Agreement on Post-Secondary Education and Continuing Education in French in Newfoundland and Labrador

This partnership agreement sets out the terms and conditions between the member associations and organizations of the Newfoundland and Labrador (NL) Roundtable for the provision of post-secondary education and continuing education in French in NL. This collaboration will take effect upon the signing of this document and will be valid until June 30, 2024.

Roundtable Mandate

Provide a place for reflection, discussion, and mobilization of various local stakeholders involved in continuing education, skills development, and adult education in French.

Guiding principles

- Respect the mandates, orientations, and strategic outcomes of each association or organization of the



concertation, tout en s'engageant à collaborer sur des projets communs de formation et d'éducation postsecondaire en français dans une perspective d'apprentissage tout au long de la vie.

- Assurer un leadership dans le développement de partenariats naturels entre certaines associations ou organismes et ce, dans un esprit de complémentarité pour améliorer l'offre et l'accès à une éducation postsecondaire de qualité en français.
- Faciliter les communications avec les membres des communautés francophones et acadiennes de Terre-Neuve-et-Labrador.

Objectifs

- Faciliter l'établissement d'une programmation locale axée sur l'analyse des besoins de la communautés francophone, acadienne et d'expression française et par ce fait, traiter des enjeux du postsecondaire par un ancrage communautaire.
- Assurer un partage d'expertise et une mutualisation des ressources entre partenaires clés pour multiplier l'offre de cours crédités et non crédités en présentiel et en

Roundtable, committing to collaborate on French-language postsecondary education and continuing education projects with a lifelong learning standpoint.

- Provide leadership in the development of natural partnerships between certain associations or organizations in a spirit of mutual benefit to improve the offer and access to quality post-secondary education in French.
- Facilitate communications with members of the Francophone and Acadian communities in Newfoundland and Labrador.

Objectives

- Facilitate the development of local programs based on an analysis of the Francophone, Acadian and French-speaking communities, addressing post-secondary issues through a community-based approach.
- Share expertise and resources among key partners to increase the number of credit and non-credit courses, both face-to-face and virtual,

virtuel, notamment, dans les domaines de la petite enfance, la justice, l'économie, la santé, le tourisme, l'éducation et l'administration publique.

- Appuyer la coordination globale du service en contribuant à la révision et à la mise en œuvre du Plan d'affaires du Service de d'éducation postsecondaire et de formation continue en français à Terre-Neuve-et-Labrador.
- Appuyer la stratégie pour rejoindre les clientèles visées.

particularly in the fields of early childhood, justice, economics, health, tourism, education, and public administration.

- Support the overall coordination of the service by contributing to the review and implementation of the Business Plan for the Post-Secondary Education and Continuing Education in French in Newfoundland and Labrador.
- Support the strategy to reach the targeted clientele.

Composition de la Table de concertation / Roundtable Membership

Membres / Members

- Association communautaire francophone de Saint-Jean (ACFSJ)
Charly Mini, président / President
- Association francophone du Labrador (AFL)
Julie Blanchette, présidente / President
- Association régionale de la Côte Ouest (ARCO)
Tony Cornect, président / President
- Canadian Parents for French NL
Walter Parsons, président / President
- Centre Petite Enfance et Famille Les P'tits cerfs-Volants (CPEF)
Daria Gallardi, présidente / President

- College of the North Atlantic (CNA)
Elizabeth Kidd, présidente-directrice générale / President - Executive Director
- Conseil scolaire francophone provincial (CSFP)
Michael Clair, président / President
- Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL)
Sophie Thibodeau, présidente / President
- Franco-Jeunes
Emily Greene, présidente / President
- Horizon TNL
Cyr Couturier, président / President
- Memorial University of Newfoundland
Dr. Neil Bose, président par interim / Acting President

Membres associés / Associate Members

- Jim Prowse, directeur du bureau des services en français de Terre-Neuve-et-Labrador / Director of the Newfoundland and Labrador French Language Services Office
- Regan Power, directeur de l'enseignement postsecondaire - Division de l'alphabétisation et des services institutionnels du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador / Director of the Post-Secondary Education Branch – Literacy and Institutional Services Division
- Sharon Whalen, directrice du département Éducation M-12 et développement de la petite enfance - Division des programmes et services du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador / Director of K-12 Education and Early Childhood Development - Programs and Services Division, Government of Newfoundland and Labrador

- Todd Woodland, gestionnaire du curriculum (A) au département Éducation M-12 et développement de la petite enfance - Division des programmes et services du gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador / Manager of Curriculum (A), K-12 Education and Early Childhood Development - Programs and Services Division, Government of Newfoundland and Labrador

Coordination de La Table de concertation / Roundtable Coordination :

Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador

Signatures

DocuSigned by:

Charly Mini

06-16-2023 | 18:40:13 NDT

2947429D00354C2...

Association communautaire francophone de Saint-Jean (ACFSJ)

Charly Mini, président / President



DocuSigned by:

Julie Blanchette

06-16-2023 | 08:24:49 NDT

166E341C9032481...

Association francophone du Labrador (AFL)

Julie Blanchette, présidente / President



DocuSigned by:

Tony Cornect

06-16-2023 | 08:50:10 NDT

C9DA718AF1A3472...

Association régionale de la Côte Ouest (ARCO)

Tony Cornect, président / President



DocuSigned by:

Walter Parsons
BEE3F58G3EF04CA...

06-19-2023 | 10:16:44 NDT

Canadian Parents for French NL

Walter Parsons, président / President



**CANADIAN
PARENTS
FOR FRENCH**
NEWFOUNDLAND & LABRADOR

DocuSigned by:

Daria Gallardi
FC903EEFB770F4A7...

06-15-2023 | 09:50:47 NDT

Centre Petite Enfance et Famille Les P'tits cerfs-Volants (CPEF)

Daria Gallardi, présidente / President



DocuSigned by:

Elizabeth Kidd
0376E724F06E423...

06-16-2023 | 08:25:13 NDT

College of the North Atlantic (CNA)

Elizabeth Kidd, présidente-directrice générale / President - Executive Director



DocuSigned by:

Michael Clair
71319491053D44A...

06-16-2023 | 09:39:42 NDT

Conseil scolaire francophone provincial (CSFP)

Michael Clair, président / President



DocuSigned by:

Sophie Thibodeau
99A5D32405414DE...

06-16-2023 | 12:29:04 NDT

Fédération des francophones de Terre-Neuve et du Labrador (FFTNL)

Sophie Thibodeau, présidente / President



Tous droits réservés

DocuSigned by:

Emily Greene

06-19-2023 | 08:39:12 NDT

29755028F59C4C6...

Franco-Jeunes

Emily Greene, présidente / President



Franco-Jeunes

DocuSigned by:

Cyr Couturier

06-16-2023 | 08:47:34 NDT

095236C6203F483...

Horizon TNL

Cyr Couturier, président / President



DocuSigned by:

Dr. Neil Bose

06-19-2023 | 11:14:46 NDT

7BBF021E569A49C...

Memorial University of Newfoundland

Dr. Neil Bose, président par interim / Acting President



Tous droits réservés